

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.
EN PROVINCIAS.
 Tienda de D. D. Orfila.
 Id. de D. M. Mascaró.
 Id. de D. N. Fábregues.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mara. por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

— De *El Honor*:

El *Times* llegado el 21 á Madrid trae un artículo sobre los sucesos de Santo Domingo, en el que el célebre periódico inglés no halla inconvenientes ni peligro en que aquella república se una á España. Esta es la opinion de casi todos los hombres ilustrados de Inglaterra en cuanto han sabido, como puede asegurarse, que España no consentirá la esclavitud en Santo Domingo.

El nuevo vapor de la empresa Lopez y compañía, llamado *Ciudad condal* emprendió el 15 su primer viaje desde Barcelona á Marsella. Este buque dicen que es uno de los mas hermosos que hoy navegan en el Mediterráneo. Mide 280 piés de eslora y monta una máquina de 480 caballos. Está construido en Holanda y ha costado doscientos cuarenta y ocho mil duros.

— Las medidas mas importantes tomadas por la confederacion del Sur son hasta ahora el reconocimiento de la estincion de la trata, la rebaja del arancel en los derechos de importacion á la mitad del de los Estados del Norte, la libre navegacion del Misisipi y la libre circulacion del comercio por los Estados Interiores, la sujecion de los gastos de correo al importe de los rendimientos, y la obligacion de reconocer la existencia legal de la esclavitud á todo nuevo Estado que se incorpora, sin que por esto se coarcte la libertad de consentir ó no á los esclavos dentro de cada Estado en particular.

— De *La Correspondencia*:

Por real orden se ha dispuesto que

por la capitania general del departamento de Cádiz, se haga entrega del bergantin *Volador* á la junta provincial de Sanidad, á fin de que reparado y preparado convenientemente, sirva de ponton-lazareto en aquella bahía, para los casos excepcionales que se han prevenido por la direccion de Sanidad.

— Parece que ha llegado á Madrid el señor don Narciso Monturiol, autor del *Itineo* ó barco-pequeño; y segun tenemos entendido, viene á ponerse de acuerdo con el gobierno para fijar el dia de la última prueba de su maravilloso monstruo.

— El vapor *Leon*, que saldrá pronto para Fernando Póo, conducirá 40 mil duros en oro para las necesidades de aquella colonia.

Dicho vapor ha salido de S. Fernando para su destino el dia 21, conduciendo, á mas del metálico, víveres y varios pasajeros.

— Se trabaja en Córdoba por una comision especial, para estudiar lo mas conveniente á fin de surtir cuanto antes de aguas potables aquella poblacion.

— El jueves 18 fué enterrado en Reus un labrador llamado José Felio, natural de Rojals, que contaba la avanzada edad de 102 años, conservando íntegros el oído y el habla hasta poco antes de su fallecimiento. A los 90 años trabajaba todavía con bastante agilidad en el campo.

— En algunas viñas de Reus, ha comenzado á indicarse nuevamente el *oidium*, estando azufrándose todas las cepas atacadas del mal, con buen éxito.

— Las lluvias están siendo tan provechosas y oportunas en casi toda la Península que en muchas comarcas se

crece asegurada la cosecha de cereales. Esta, en general, se espera que sea tan abundante como pocos años se ve. Hasta en la provincia de Murcia ha llovido algo dando vida á los sembrados que ya se consideraban perdidos. El año 61, siguiendo así, será uno de los mas productivos para la agricultura.

— Un pobre labrador de la parroquia de la Mata del Grado (Asturias) ha tenido la suerte de que la única vaca que posee le dé á luz en un solo parto cuatro crias, dos hembras y dos machos, todos tan robustos y crecidos, como si cada uno hubiera nacido de un parto. Este fenómeno de fecundidad de lo mas raro que se conoce, ha proporcionado al pobre labrador el que por el gobernador de la provincia se le hayan dado 200 rs. para que atienda al mantenimiento de las crias.

— Con el epigrafe de *Gran noticia astronómica*, anuncia el *Cosmos* como cosa casi segura, el descubrimiento hecho por Herman, Goldschmidt del 9º satélite de Saturno, situado entre *Hyperion* que es el 7.º satélite observado por Lassell, y *Japhet*.

— El 11 terminaron su coaresma del Ramadan los moros, y el 12 por la mañana mandó el general Turon, jefe de nuestro ejército en Tetuan, que nuestros cañones hicieran una salva de 21 cañonazos, para felicitar á los hijos del profeta en su regocijo. Los moros de la poblacion la pasearon todo el dia vestidos con sus galas, y los de fuera estuvieron corriendo la pólvora como ellos dicen. Los moros de rey la corrieron á caballo en el Soco, á la vista de muchos españoles paisanos y militares.

—Lo que parece hay de cierto en el fondo de las negociaciones pendientes entre España y Méjico es que el Sr. Zarco, ministro de Negocios extranjeros de Juárez, ha propuesto al embajador de Francia en Méjico, para que este lo trasmita al gobierno español como término de avenencia, el enviar una legación extraordinaria á España para dar esplicaciones satisfactorias acerca de la medida tomada con nuestro embajador en la república mejicana; mostrándose también dispuesto aquel gobierno á diferir al arbitraje del emperador Napoleon las cuestiones relativas al tratado entre España y Méjico y á las diferencias por el buque *Concepcion*.

—Los récios temporales que reinaron en el mes de marzo han causado daños de consideración á la marina mercante de los Estados Unidos. En el mes citado se han perdido ó han recibido averías de mas ó menos consideración 68 buques, entre los que figuran 12 fragatas, 11 barcas, 9 bergantines y 36 goletas. De ellos 34 naufragaron, 9 fueron abandonados por las tripulaciones, 2 se fueron á pique y del resto se ignora el paradero. En dichos naufragios se ahogaron 26 personas. El valor de la propiedad perdida se calcula en 2.125,755 duros. En los tres meses que han transcurrido del año actual se han perdido 158 buques y con ellos un total de propiedad que representaba la suma de duros 4.982,580.

—Leemos en la *Patria*:

«Los partes que hemos recibido de Constantinopla nos dan pormenores interesantes acerca de la organizacion de la escuadra encargada de mantener el bloqueo de las costas turcas del Adriático. Esta escuadra, puesta á las órdenes del contra-almirante Mahmoud Bajá, constará de seis buques de guerra. Desde el 13 de abril cuatro de dicho número llegaron á su destino, pues en aquella fecha fué cuando tuvo lugar la declaracion oficial del bloqueo.

Al día siguiente de su llegada, la corbeta de hélice *Sinope*, que cruzaba á unas ocho millas de la costa, capturó un bergantin que navegaba con pabellon jónico, llevando á bordo armas y municiones de guerra. Dicho buque fué conducido á Antivari en donde debian verificarse las indagaciones acostumbradas con arreglo á

los reglamentos establecidos.

Los otros dos buques de guerra destinados á completar la escuadra de bloqueo son un navio de vapor y una fragata de hélice, los cuales llevaban á bordo tropas y material de artillería. Omer Bajá, nombrado general en jefe del ejército de la Herzegovina, saldrá segun se dice á bordo del *Sahadié* que debe salir de Constantinopla á fines de abril en direccion de la costa adriática.

—Inglaterra se fortifica por todas partes, aunque sin ruido: la embocadura y las riberas del Támesis han sido coronadas con dos fuertes inmensos guarnecidos de piezas rayadas: parece que también se piensa en construir obras de tierra como las que el general Tottleven improvisó en Sebastopol. Siempre se tienen grandes sospechas de Francia por construcciones navales no interrumpidas.

—Una carta de Londres fecha del 13 dice que se trabaja activamente en el aumento de las fortificaciones de Gibraltar, cuyas baterías están ya todas cubiertas de cañones rayados; y que las intenciones del gobierno inglés son tener siempre navios de línea en dicho punto.

—Las primeras operaciones del censo recién verificado en Inglaterra indican ya que la poblacion de aquellas islas es cosa de 31.000,000 de almas.

—Parece que los movimientos de la Polonia rusa han despertado el espíritu de independencia y de libertad en la Polonia austriaca. Hasta ahora todas las Dietas abiertas en el imperio de Austria, á escepcion de la Dieta húngara, se han pronunciado en favor del régimen constitucional establecido por la patente de 26 de febrero, esto es, en favor de la unidad de la monarquía.

—El gobierno ruso ha adoptado importantes medidas militares. Tres de los seis cuerpos que componian el ejército activo, han sido puestos en pie de guerra. Los oficiales y soldados que estaban con licencia, han sido llamados con la mayor urgencia á sus respectivos cuerpos. Dos de dichos cuerpos de ejército están destinados á Polonia. Cada uno consta de 50,000 hombres. Es muy posible que sean puestos también en pie de guerra los tres cuerpos de ejército restantes. Lo cierto es que el gobierno ruso compra en Alemania gran número de caba-

llos con destino á la caballería y la artillería, y hace enormes acopios de provisiones y material de guerra de todas clases.

—Anúnciase que muy pronto será objeto de exámen por la junta consultiva de guerra el modelo para infantería, de una coraza que ha sido inventada por un sastre de Amberes. Es de acero batido, tiene el espesor de tres milímetros; el forro interior es de paño negro, acolchado, y el del exterior ha de ser del paño de que useu las levitas el cuerpo á que se destine. Dos carreras de botones representa la solapa de la levita; es en todo bastante flexible, del peso de dos kilogramos, y pretende el inventor que la resistencia es tan grande que no pasa el metal una bala de fusil ó pistola á 25 metros. El inventor ha recibido su privilegio del gobierno belga.

—El gobierno norte-americano ha enviado á las autoridades del Oeste la órden de confiscar como fraudulentas todas las mercancías procedentes de los puertos del Sur, y que no hayan pagado los derechos de aduanas fijados por los Estados Unidos.

—Parece ya positivo que no solo la Inglaterra, la Francia y los Estados Unidos, sino algunas otras grandes potencias de Europa, han reconocido el gobierno de Juárez, por mas que siga siendo siempre triste la situacion de la república mejicana.

Paris 20 de abril.—Las noticias de Washington de fecha del 10 anuncian que se ha negado la entrada en Charleston (Sur) al enviado del ejército federal, quien se ha visto obligado á volverse á Washington.

Constantinopla 18.—La Puerta accede á la reunion de los dos principados danubianos bajo el mando de un príncipe vitalicio. Se dice que pide que se reuna en París una conferencia para tomar acta de esta resolucion. Se asegura que los representantes de las potencias, y hasta Mr. de Prokesch, internuncio del Austria, no ponian oposicion á dicha medida.

—Segun la *Gaceta musical barcelonesa*, en la mañana del jueves fueron convocados los profesores de la orquesta del teatro del Liceo á una reunion, para manifestarles, que del beneficio dado en Santa Cruz, les habia tocado á cada uno la cantidad de 180 reales, la cual fué cedida por muchos profesores en favor de los mas necesi-

tados. El pensamiento de esta filantrópica función, dice, fué debido al distinguido literato D. Luis de Olona, secundado por el eminente actor Don Joaquín Arjona, y por el espléndido empresario del Liceo Sr. Puig; habiendo producido en favor de los beneficiados la cantidad de 31,285 reales. El Sr. de Olona cedió el producto que le correspondía en esta noche por el arriendo del teatro, el Sr. Arjona su sueldo, como también la distinguida actriz D^a María Rodríguez: los cantantes italianos todos se prestaron gustosos á tomar parte en la función al indicárselo su empresario el Sr. Puig; y los profesores de la orquesta del teatro de Santa Cruz dejaron el sueldo que les correspondía en la noche que nos ocupa en favor de sus compañeros. Hasta hubo persona que no habiendo podido obtener localidad para la función, fué á la puerta del teatro, echó en la bandeja mil reales, y se marchó á su casa. Rasgos de esta naturaleza, ellos por sí se recomiendan, sin necesidad de comentarios.

NOTICIAS DE LA PROVINCIA.

(De el Mallorquin.)

— Los viñedos se presentan en Llummayor con una ovada tan extraordinaria como sorprendente, lo que nos hace esperar una abundantísima cosecha de este fruto, si algún contratiempo no viene á frustrar nuestras fundadas esperanzas. Los almendros no obstante los récios vientos y heladas sufridas últimamente, siguen bastante bien: mas la cosecha de granos, al parecer, no será tan óptima como se esperaba.

— Tenemos el sentimiento de anunciar á nuestros lectores la muerte del presbítero dominico esclaustrado D. Tomás Berga, catedrático de teología en el Seminario Conciliar de Palma. Su conocida fama como sabio y profundo teólogo, y como elocuente orador sagrado, y la fundada confianza de que personas mas autorizadas formen su interesante biografía, nos dispensan de ocuparnos mas largamente de las bellísimas cualidades de un digno sacerdote que por su recto proceder, cristianas virtudes y general simpatía, ha bajado al sepulcro estimado de sus conciudadanos que afligidos por tamaña pérdida sabrán acudir como nosotros á la clemencia divina para que descanse en paz en la eterna mansión de los bienaventurados, quien supo pasar por la tierra haciendo tanto bien.

— Durante el mes próximo pasado han entrado en este puerto 97 embarcaciones,

94 nacionales y 3 extranjeras; de las primeras 77 lo han hecho con carga con 7822 toneladas, y 17 en lastre con 643; y de las segundas todas 3 lo han efectuado cargadas, con 484 toneladas, componiendo un total de toneladas entradas de 8949. — Han salido 98: de ellas 95 son nacionales y 3 extranjeras; de las nacionales 72 lo han verificado con cargamento, midiendo 4003 toneladas, y 23 en lastre con 641; y de las extranjeras, una de 162 toneladas lo ha efectuado cargada, y las 2 restantes en lastre con 458, resultando la suma de 6164 toneladas salidas.

(De el Isleño.)

— Desde que ha ocurrido el incendio en el gran teatro del Liceo de Barcelona, se ha redoblado la vigilancia de día y de noche en el de esta ciudad, dictándose severas medidas cuya observancia está á cargo del conserje, adoptándose entre otras la muy prudente de no permitir fumar en el palco escénico y sus dependencias. Recomendamos una vez mas á la Junta de Beneficencia este asunto, pues nunca serán pocas las prevenciones que adopte. Si nó, véase lo que encontramos en el tratado de estincion de incendios publicado en Barcelona en 1856 por Don Antonio Rovira y Trias, comandante y director facultativo de la compañía de bomberos de aquella ciudad, hablando del descuido en que se hallan los teatros, dice lo siguiente:

«Horrorizanos en verdad cuando se nos figura la posibilidad de un incendio en el gran Teatro del Liceo; porque al instante se presenta á nuestra mente el modo como está situado y el descuido imperdonable en que se encuentra actualmente. En efecto, lindando dicho teatro con varias casas, y no teniendo establecida ninguna bomba ni los correspondientes grandes depósitos de agua, son incalculables los desastres que un incendio podría ocasionar, pues como este teatro siempre está lleno de materiales combustibles, el fuego podría comunicarse con mucha rapidez y tomar tan espantosas proporciones, que tal vez cuando llegaria el socorro, ya no sería posible combatirlo con buen éxito. Y no se crea que esta absoluta falta de prevencion se observe tan solo en el mencionado teatro del Liceo; en el mismo caso se encuentran, por desgracia, los demás teatros de esta capital.»

Las líneas que anteceden dicen mucho y esperamos que de ellas aprendan los que tienen á su cargo la conservación de nuestro coliseo.

MAHON 28 DE ABRIL.

Efemérides.

- 1503. Batalla de Ceriñola ganada contra los franceses por españoles y alemanes al mando de Gonzalo de Córdoba.
- 1799. Asesinato de los plenipotenciarios franceses por una partida de húsares austríacos.

Recuerdos de Menorca.

DÍA 29.

- 1685. Tanta era la escasez de trigo que el pueblo todo de Mahon comía del pan que amasaba y repartía su Ayuntamiento.
- 1716. El gobernador inglés Mr. Ricardo Kane decreta que no permitiría la reunion del Consejo general, sin la asistencia del asesor y abogado fiscal, y sin que se le diese parte diariamente de lo que tratase y resolviese, debiendo disolverse luego que así le fuese prevenido.

Acontecimiento sensible. -- Una mujer de unos cuarenta años de edad atentó anteayer contra su vida, arrojándose en una cisterna, de donde fué estraído el cadáver por la noche, al creerse en la posibilidad de tan dolorosa desgracia. Esta muerte es sin duda efecto de una enajenacion mental.

Para combatir los funestos efectos de la enfermedad de la vid, los labradores de algunos pueblos de Tarragona practican un hoyo de un palmo de profundidad inmediato á cada cepa, echando en él un puñado de azufre y cubriéndolo de tierra. El remedio es caro: pero segun nos aseguran produce buenos resultados, y lo publicamos para conocimiento de la clase agricultora.

En Burdeos ha muerto un niño envenenado por un juguete (un barco chino) que se le habia regalado y que llevó en diferentes ocasiones á la boca. Un químico de aquella ciudad ha encontrado en la pintura que cubria el juguete arsénico y verde gris. No echen en olvido esta desgracia las madres de la familias.

El Monitor de la Salud publica un medio de mejorar el alumbrado de aceite. Se hace una disolucion de sal comun, y se filtra. En esta disolucion filtrada se baña la mecha ó torcida y se deja secar. Con partes iguales de la misma salmuera y aceite se hace una mezcla, se agita un buen rato, y se espera á que se separe ó sobrenade el aceite. Se decanta este aceite, y de él se usa para llenar el quinqué, lámpara ó candil, empleando al propio tiempo la mecha ó torcida antes preparada. Con esta sencilla preparacion, la mecha arde con suma viveza y claridad, sin dar humo ninguno, y el aceite dura mucho mas.

Por la Comandancia militar de Marina se anuncian ocho plazas vacantes en la escuela de aprendices navales, para que las personas á quienes convenga puedan dirigir sus solicitudes, con arreglo á

los artículos que en el mismo anuncio se continúan.

Mayoría general de Marina.

DEPARTAMENTO DE CARTAGENA.

Habiendo dispuesto el Excmo. Sr. Capitán general de este departamento que en virtud á lo prevenido en el artículo 6.º del reglamento de aprendices navales, se publiquen las vacantes de ocho plazas que resultan y corresponden á este departamento, á fin de que los que quieran puedan hacer sus solicitudes con arreglo á lo que se previene en los artículos del reglamento de dicha clase que á continuación se copia.

Art. 2.º El número de aprendices navales será fijado por el gobierno; y para el ingreso en la escuela habrá cada uno de ellos de justificar que tiene mas de trece años y menos de diez y seis; que sabe leer y escribir; que está impuesto en la doctrina cristiana; que tiene buenas costumbres; y la robustez necesaria para las fatigas de la mar.

Art. 4.º Para el ingreso en la escuela serán preferidos por el orden en que se designan; los hijos de contramaestres ó marineros, muertos, inutilizados ó heridos en combate, naufragio ó faenas marineras; los condestables, sargentos de infantería de marina y maestranza, que se hallen en el mismo caso; los huérfanos de las clases mencionadas, y los de los matriculados; y por último, los hijos de los que se hallen sirviendo y los particulares.

Art. 5.º Las instancias en solicitud de admisión en la escuela, se dirigirán por los padres ó tutores de los interesados, y por conducto de la autoridad de marina, al capitán general del departamento en cuya comprensión residan, acompañadas de la partida de bautismo del pretendiente, debidamente legalizada, de una certificación que acredite la clase en que sirvió ó sirve el padre, si está comprendido en las que se designan en el artículo anterior; una de buenas costumbres, expedidas por el párroco, en la que conste al mismo tiempo hallarse debidamente impuesto en la doctrina cristiana; otra del médico titular del pueblo que acredite su aptitud física y robustez para la mar; y por último otra del maestro de primeras letras, también titular en que se demuestre sabe leer y escribir. Sobre la veracidad de estos documentos, deberán informar las autoridades de marina al cursar las instancias.

Art. 8.º Los jóvenes agraciados con plaza de aprendices navales, serán presentados por los padres, tutores ó delegados de estos en las respectivas capitales de los departamentos siendo de cuenta del estado los gastos de traslación hasta el ingreso en la escuela, en donde sufriran nuevo examen y reconocimiento de cuanto acreditaron en los documentos en que acompañaron sus instancias, siendo despedidos los que resulten ineptos ó defectuosos, previa consulta al capitán general del departamento.

Lo que se manifiesta para conocimiento

de todos aquellos jóvenes, que quieran ingresar en la espresada clase, en concepto de que se les concede para hacer sus solicitudes un plazo de 15 días, contados desde la fecha en que se manifiesta este anuncio.—Cartagena 17 de Abril de 1861.—José Morgado.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

San Vidal mártir y el beato Lucio confesor.

Cultos.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Misericordia, en la iglesia de San José.

En la de las Concepcionistas por la tarde despues de las vísperas habrá sermón de Santa Rita de Casia, será el orador D. Francisco Arborea Pbro.

En la de San Francisco, también despues de las vísperas habrá sermón de Ntra. Sra. de la Soledad que dirá el custos de la misma.

Santo de mañana.

San Pedro mártir.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

El sol sale á las 5 h. y 5 m. y se pone á las 6 y 51 m.

La luna sale á las 11 y 20 m. de la N. y se pone á las 7 y 38 m. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 27 de Abril de 1861.

El Domingo 28 del corriente á las 9 de su mañana se administrará el Santo Viático á los enfermos ecstentes en el Hospital militar de la Isleta del Rey, á cuyo acto religioso deberán asistir de rigurosa gala todos los SS. Gefes y Oficiales de los cuerpos é institutos militares de la guarnicion, para lo cual hallarán en la punta de calafiguera y muelle de cala-fontanilla las embarcaciones necesarias.

Una compañía de preferencia del Regimiento Infantería de Zaragoza n.º 12 con su música, banda y gastadores, y la música del de Burgos n.º 36, acudirán al espresado parage de cala-fontanilla á las 8, para ser trasladados á la Isleta; á cuyo punto acudirán también cuatro soldados por compañía de cada uno de los cuerpos que componen la guarnicion de esta plaza, con mas, dos Carabineros, dos Guardias civiles y dos números de la escolta de caballería todos estos sin armas y también en traje de gala.—El General gobernador.—Bassols.

Servicio para el 28.

Gefe de dia: D. Federico Montero de Espinosa, coronel graduado segundo comandante del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12.—Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

De Palma en 11 dias laud esp. Jóven Francisca, de 51 t., pat. Juan Bautista, Bas, con 7 trip. y 4000 fanegas trigo.

De id. en 15 dias laud esp. San José de

22 t., pat. Antelmo Pujol, con 5 trip., 2 pas., vino, arroz y otros efectos.

De Barcelona en 2 dias laud esp. Union de 14 t., pat. Miguel Landiró, con 4 trip., patatas y otros efectos.

De id. en 2 dias balandra esp. V. del Carmen de 19 t., cap. D. Jorge Pons, con 5 trip., aguardiente y otros efectos.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Puerto Co om laud esp. Antonia de 53 t., pat. Jaime Ramis con 6 trip., 2 pasajeros y lastre.

SALIDAS.

Para Alicante pailebot esp. Rita, de 29 ton., cap. D. Matias Riudavets con 6 trip. 1 pas. y lastre.

ANUNCIOS.

Está para vender un Piano de siete octavas y de muy buenas cualidades, de la fábrica Boisselot y Comp^a, en la casa n.º 7 de la calle del Arrabal darán razon.

EL VAPOR-CORREO MAHONÉS.

Al mando del cap. D. Antonio Uictory saldrá directamente para Palma con la correspondencia el domingo á las 3 de la tarde. Admite carga y pasajeros.

Se despacha en la calle del Ángel, 22.

EL TÁMESIS.

ESPLANADA NÚMERO 52.

En dicho establecimiento se cantará esta tarde, empezando á las 3½, la divertida pieza en un acto El boticario, seguirá El músico, y se dará fin con El torero.

Por la noche, á petición de algunos señores, la zarzuela en dos actos El guarda bosque, dando fin á la funcion con la primera parte de Inés de Haro.

TEATRO.

Funcion para hoy

El drama en 5 actos y en verso de D. Tomás Rodríguez Rubi:

LA ESTRELLA DE LAS MONTAÑAS.

Intermedio de baile.

Dando fin con el sainete:

Los palos deseados.

A las 8.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.